

## S&P prevé mejora de empresas financieras no bancarias

El desempeño de las instituciones financieras no bancarias (IFNBs) en América Latina repuntaría ligeramente en 2013 y pronostica un repunte de 3,2% del PIB en la región. Según la agencia Standard & Poor's Ratings Services (S&P), el desempeño de las instituciones financieras no bancarias en América Latina repuntaría en 2013, a excepción de las instituciones argentinas.

Los principales motores económicos para este tipo de instituciones de acuerdo a la agencia son “la disponibilidad y el costo de las fuentes de financiamiento, la dependencia de los mercados de capital y los ciclos económicos globales, que afectan directamente la demanda de crédito y las deudas personales”.

En cuanto al panorama económico, la agencia destaca que las economías de América Latina han sido bastantes resistentes a pesar de la desaceleración mundial y pronostica un crecimiento de 3,2% para el PIB de la región en 2013.

Durante 2012, las IFNBs de América Latina calificadas por la agencia reportaron un buen desempeño, beneficiándose del crecimiento del PIB, los niveles relativamente bajos de desempleo, la alta confianza de los consumidores y la inflación controlada, excepto en Venezuela y Argentina.

“Nuestra proyección de un crecimiento más fuerte en América Latina en 2013 se basa en la mayor confianza de los consumidores, a pesar de la reducción gradual de los mercados más grandes (Brasil, México y Perú), mientras que los bajos niveles récord de desempleo han aumentado y se espera que continúen aumentando los ingresos disponibles”, fundamentó la agencia.

A lo anterior sumó los pronósticos que indican que las tasas de interés se mantengan bajas durante este año, a la vez que se espera que las exportaciones mejoren ligeramente ante una recuperación gradual del crecimiento económico de Estados Unidos.